

03/01/2022 (Je met les commentaires trop long dans un PDF d'orientation ok parce que les commentaires sont limités en quantité de phrase et ça permet d'enregistrer tout mes petits conseils d'accord pour les retrouver plus facilement)

## **Le problème du fond monétaire international (FMI)**

Il y a un truc qui cloche à ce niveau là, d'un côté il y a des centaines de milliards d'€ qui ont été prêtés aux états d'Afrique par le FMI mais personne n'a vu le retour complet de cet argent. On se dit alors que cet argent devait occuper les Africains à s'occuper de leur créations d'emploi et générer de l'activité professionnelle avec leurs propres moyens etc.. mais on constate que c'est l'effet inverse qui s'est produit. Toujours plus de migrants économiques de l'Afrique et en même temps toujours plus d'entrées illégales etc... C'est que du flan fabriqué par une catégorie de petits catholiques et de certains petits juifs planqués derrière ce genre d'institution internationale. On se doute alors qu'il y a un problème dans la matrice quelque part et on fait alors l'hypothèse qu'une partie des fonds publics extraits du potentiel d'auto-endettement des nations industrialisées est détournée en collaboration de certains réseaux d'Afrique. En effet, les prêts aux états africains ont été et continuent tranquillement d'être versés par chaque état inscrit dans cette convention financière internationale et donc on suppose clairement que ce n'est rien d'autre que de l'argent dette qui se superpose sur le dos de la liberté puisque cet argent n'est pas remboursé ni en Europe, ni aux USA et ni en Afrique ou tiers monde. Je propose de réclamer un compte rendu complet sur l'utilisation des fonds concernés en partant de l'hypothèse que cet argent a été détourné en partie pour alimenter des réseaux de collaborateurs cachés dans l'Occident. Pour les coupables justiciables il s'agirait par exemple de s'arranger avec certains chefs d'états africains pour récupérer une partie des fonds contre le prêt qu'ils n'auront pas besoin de rembourser intégralement puisque ça rentre dans les charges d'endettement public des USA et de l'Europe. La dette n'apparaît nulle part concrètement dans les impôts ou les charges salariales mais se répercute indirectement sur la qualité de l'environnement à tous les niveaux pour résister à l'implosion des bulles d'air qui empêche de cette façon d'attirer l'attention des citoyens sur leur petite magouille sur les grosses masses financières du potentiel d'endettement. Il y a mieux que ça, vous entendez par exemple en France sur BFM radio un opérateur qui travaille dans l'analyse financière dire " Il n'y a pas besoin de rembourser la

dette publique , on peut utilisé ses fonds créer de toute pièce sans remboursement " . C'est vrai qu'on peut convenir d'injecté de l'argent factice qui fonctionne dans le système mais on est normalement obligé de l'éliminé progressivement par des remboursement sinon c'est un aller sans retour et l'effondrement garantie au bout d'une certaij temp (Dans moins de 20 ans c'est le chaos en Europe et aux USA ) . Ça peut prendre un certain temp donc finbalement ça marchera pas , cette opérateur spécialiste en analyse financière ment devant tout les auditeurs en réalité , comme ci c'est normale de créer de l'argent dette sans remboursement limité dans le temp . Les gens écoute se genre de propos balancé rapidement et oublie ça une minute plus tard et le petit manège continue jusqu'à l'effondrement dans un futur proche . Pour retardé cette chute programmé il font en sorte que les prêt de la FMI produisent un résultat inversé et met en piste les migrant en balisons et structurant leur parcours . Par exemple vous trouverez par probablement dans le métro Parisien des affiches du genre " Doit t'on laissé coulé ? Faite un dons pour nous aider à récupéré ses gens en mer etc..." Ils font ça avec un bateaux gonflable caricatural pas possible long de 15 m remplie d'individus en manque d'activité en Afrique . Ils les canalisent de cette façon pour les injectées dans le système occidental dans le but de contribué a destitué les constitutions qui interdit l'entré des illégaux quelques soit le scénario psychologique . La réponse a leur question piège sur l'affiche ou ils essayent de culpabilisé les gens est simple en réalité , je vais vous la donné vite fait ici dans l'encadré :

[ Non mais il faut juste leurs distribué un petit pocadillo (un casse croûte) et une bouteille d'eau et les prendre en remorque dans la foulé pour les reconduire systématiquement dans les eaux territorial d'où ils sont partie. Si ils ont des problèmes ils doivent faire une demande d'asile politique dans leur pay d'origine en déposant une demande à l'ambassade concerné la plus proche de leur domicile si ils ont en un sinon qu'il contactent les service sociaux de leur pay mais ne doivent en aucun cas utilisé se genre de stratagèmes psychologique qui fonctionne seulement avec des mongoliens ou alors dans des cas extrême très particulier ou les gens concerné n'ont aucun moyen de sauvé leur vie que de s'échappé par la mer n'importe comment ] .

De cette façon ça devrait les découragé de faire se genre de truc ridicule basé en bonne partie sur de la comédie mis au point par une partie d'occidentaux qui veulent en même temp canalisé des dons ou faire e la

provocation pour repéré les opposants à la normalité qui veulent que soit respecté les constitutions qui protègent des divers techniques d'invasion qui pourrait mettre au points les étrangers qui ne savent pas quoi faire de l'argent prêté qu'ils ne remboursent même pas complètement . Ils utilisent ses individus qui font pitié sur leur embarcation fabriqué contre la liberté d'existé en occident sans avoir de compte a rendre aux gens qui ne font rien de bon avec les prêts du FMI . Tout ça à cause d'une poignée d'individus qui coordonne toutes ses petites structures associatifs ici ou là en adéquations avec la programmation des futurs lois martial et troubles civil majeure en Europe et aux USA qui doivent leur permettent de déconnecté le pouvoir publique du pouvoir politique . Il s'acharnent alors a contrôlé cette politique par le biais du trucage de sondages voir d'élection avec l'appuie des divers lobby et réseaux d'actionnaire sans frontière qui sont arrosé d'une façon ou d'une autre par une partie du potentiel d'endettement publique . Si vous êtes pas de leurs magouilles vous aurez des problèmes à trouvé des sources de capitaux pour financé vos projets et voilà , on arrive doucement aux même acteurs caché derrière les taux d'intérêts non nul sur les prêts d'endettement publique .

Je propose au prochains président des différent états d'Europe de réclamé un rapport détaillé sur les fond prêter par le FMI et de porté plainte contre les fonctionnaires de cette institution privé qui s'autorise à octroyé des prêts inutile au nom des citoyens des états unis et d'Europe . C'est un gouffre financier ses histoire la qui produit l'effet contraire donc une magouille plus possible . Pour résoudre tout ça il faudrait commencer par stoppé cette consommation des fonds d'endettement publique en dehors des coûts normale pour compenser les pertes par catastrophes naturel comme la pandémie de Covid actuellement . Une fois se compteur d'argent gratuit stoppé ...(vous pouvez voir ses compteurs , ils tournent sans arrêts comme une obscure loi privé )

<https://www.compteur.net/compteur-dette-usa/>

<https://www.time-is-money.biz/>

[https://www.lepoint.fr/economie/allemande-l-horloge-de-la-dette-recule-une-premiere-depuis-22-ans-05-01-2018-2184292\\_28.php](https://www.lepoint.fr/economie/allemande-l-horloge-de-la-dette-recule-une-premiere-depuis-22-ans-05-01-2018-2184292_28.php)

Effacé la dette publique ne changera rien puisque cette argent a déjà était

consommé par les système d'activité en occident , les bulles d'air sont partout (Détournement de fond aux travaux publique , etc..., chantier inutile , faux boulots , de l'huile dans les rouage pour conservé les convention politique etc ..etc...et aussi les grosses dépense de prise en charge de cette stupide migration économique abusive en bonne partie illégal en plus des frais de catastrophe naturel . Il faut donc stoppé se compteur et commencer a réclamez les remboursement des taux d'intérêt naturellement illégal sur les partie d'argent injecté sans valeurs après avoir annulé se taux d'intérêt posé par les actionnaire privé de des deux banques central (FED et BCE) une bonne fois pour toute comme une loi universel :

Il ne peut pas avoir de bénéficiaire d'un quelconque taux d'intérêt non nul sur les fond utilisé dans l'auto-régulation économique d'un système par création de monnaie .

**FB**